

Presseinformation

An die Medienvertreter

Ihr Ansprechpartner
Herr Christian Siebje

Fon: 0 70 83 / 50 05-23
Fax: 0 70 83 / 50 05-11
christian.siebje@badherrenalb.de
www.badherrenalb.de

17. April 2023
Nummer 031 / 2023

Vortrag „Merkels Grenzerfahrungen“ am 21. April im Kurhaus Gaggenauer Ehepaar berichtet über seine Erlebnisse auf einer Spendenreise für krebskranke Kinder

Bad Herrenalb. „Merkels Grenzerfahrungen“ lautet das Motto, unter dem Irene und Richard Merkel am 21. April ab 19 Uhr im Kurhaus über ihre Erlebnisse während einer 5.500 Kilometer langen Spendenreise berichten. Das Gaggenauer Ehepaar hatte von April bis August 2022 Deutschland entlang seiner Außengrenzen mit einem Wohnmobil umrundet, um Spenden für eine im Stuttgarter Olgahospital durchgeführte Studie zu sammeln, die seltene Krebsarten bei Kindern und Jugendlichen erforscht.

Auf ihrem Weg haben Irene und Richard Merkel viele charismatischen Menschen getroffen und regionale Besonderheiten erlebt, deren Geschichten sie im Kurhaus erzählen werden. Bebildert wird der Vortrag mit faszinierenden Fotos, die alle Facetten dieser einzigartigen Reise zeigen. Die Besucherinnen und Besucher werden zudem detailliert über die immer noch laufende Spendenaktion informiert und können Fragen stellen.

Der Eintritt ist frei, um Spenden für das Olgahospital Klinikum Stuttgart wird gebeten.

Info für die Presse: Im Anhang finden Sie ein Bild zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift: Das Ehepaar Merkel berichtet am 21. April im Herrenalber Kurhaus über seine Erlebnisse während einer Spendenreise entlang der Außengrenzen Deutschlands.

Bildnachweis: Irene Merkel